

DEPORTES | Tenis de Mesa

El CajaSur Priego inicia la Superdivisión con derrota ante Borges

Los prieguenses no pudieron contar con el asiático Shuai Lin en la cancha del cuadro ilerdense

Redacción

Domingo 23 de septiembre de 2012 - 23:45



Mal comienzo para el CajaSur Priego TM que ha perdido en la cancha del DKV Borges Vall por 4-2 en la primera jornada de la Superdivisión Nacional Masculina de Tenis de Mesa.

El equipo que dirige Luis Calvo llegaba con la baja de última hora del oriental Shuai Lin, que no ha podido debutar con el conjunto prieguense mientras que por parte del conjunto catalán tampoco contaba con Hu Bin.

Carlos Machado comenzaba adelantando al CajaSur Priego imponiéndose en 3 sets al local José Luis

Andrade, mientras que José Miguel Ramírez cedía en el segundo juego de la tarde ante Oriol Monzó por 0-3, y Marc Durán ponía en ventaja al conjunto catalán batiendo también en tres sets al prieguense Alejandro Calvo.

José Miguel Ramírez, que debutaba con pasaporte español en la máxima categoría del tenis de mesa nacional, volvía a igualar el marcador general al imponerse por 3-1 a Andrade. Llegaba el turno para Carlos Machado que se enfrentaba al internacional Marc Durán, que batía al prieguense por 3-1, con lo que aseguraba al menos el empate para el conjunto ilerdense. Con el 3-2 en contra el turno era de nuevo para el joven jugador prieguense Alejandro Calvo, que tenía la responsabilidad de jugar el último y decisivo punto. Calvo lo intentó y aunque consiguió igualar el marcador en el segundo set acababa cediendo por 3-1.

El CajaSur Priego volverá a la competición la próxima semana recibiendo al Irún Leka Enea. El partido se disputará el próximo viernes, nuevo día escogido por el club para esta temporada para jugar sus partidos en casa, a las 20 horas en la Sala de Tenis de Mesa del centro Especializado de Tecnificación Deportiva de Priego de Córdoba.